

En Venezuela Reunión del Grupo de amigos en defensa de la Carta de Naciones Unidas (+Foto)



II Reunión de Coordinadores Nacionales del Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de las Naciones Unidas.

Por Dalia Reyes Perera*

La reunión del Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de Naciones Unidas abrió sus puertas en la Casa Amarilla, “Antonio José de Sucre”, en Caracas, con la presencia de 19 países integrantes de esa agrupación, entre ellos, Cuba.

Restablecer los principios de respeto a los derechos de los pueblos por un orden internacional justo, evitar guerras y conflictos regionales y el rechazo al bloqueo, a las sanciones y a las medidas coercitivas unilaterales de Estados Unidos y de otras naciones imperiales, son objetivos centrales del encuentro.

El Ministro del Poder Popular para las Relaciones Exteriores de Venezuela, Yván Gil, dejó abierta la cita, donde explicó las ideas fundamentales del intercambio y también denunció las acciones represivas del Imperio Norteamericano contra la nación bolivariana.

“Venezuela es un país que ha sido asediado, bloqueado, violando los principios del derecho internacional, se imponen contra nuestro país más de 930 medidas coercitivas unilaterales (mal llamadas sanciones), ilegales, ilegítimas, criminales, para forzar lo que ellos llaman el cambio de régimen, lo cual no han logrado ni lo lograrán, Venezuela ha sorteado esas medidas de manera exitosa, valiente, con crecimiento en su economía, y ha exigido respeto en los foros internacionales”, puntualizó.

En otra parte de su intervención resaltó que “afortunadamente la mayor parte de la comunidad internacional respeta, apoya, ha mantenido una posición de dignidad y de defensa de los principios de la Carta de las Naciones Unidas en el caso de nuestra nación, que es amenazada por esa gran potencia que es Estados Unidos y sus satélites en Europa”, señaló el canciller.

El objetivo de este Grupo de Amigos en defensa de la Carta de las Naciones Unidas, es una iniciativa venezolana surgida en el año 2021 para cristalizar las verdaderas intenciones del organismo internacional, en defensa de la autodeterminación y soberanía de los países “con la idea de poder crear esa red, ese sistema entre países que respetan y defienden ese documento y que hacen acciones para hacerlo valer. Venezuela es un ejemplo de éxito en el manejo de esta agresión, y ahora nosotros vamos a necesitar más cohesión de este grupo de trabajo, en su ampliación e intensidad de trabajo, pues nos preparamos para un proceso electoral el 28 de julio, pero, por anticipado, las grandes potencias mundiales empiezan a cuestionar uno de los procesos electorales más democráticos que se han realizado en nuestro país, porque es el menosprecio a la democracia de nuestros pueblos, es el sentimiento neocolonial, imperial”, enfatizó.



Yvan Gil, canciller de Venezuela.

Entre otros retos del grupo dijo que “debe tener protagonismo no solo en Nueva York, sino en Ginebra, aquí no estamos defendiendo la posición de un gobierno, estamos poniendo los ejemplos de agresiones a nuestros países, a nuestros pueblos, para demostrar la necesidad de defender la Carta de Naciones Unidas y que nos ampliemos y actuemos como bloque”.

Por Cuba participa como representante en este encuentro Rodolfo Benítez Verson, Director General de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional de la Cancillería de Cuba, y este jueves se espera la Declaración Final, con pronunciamientos concretos de este grupo de países, los cuales serán defendidos en las Naciones Unidas el próximo 13 de junio, destacó el canciller venezolano al culminar la primera sesión de trabajo y dejar instalado el evento.

Al respecto explicó: “Tendremos un debate en la Asamblea General de las Naciones Unidas para condenar las medidas coercitivas unilaterales, para defender el derecho de las naciones a su libre autodeterminación, su soberanía y que no sean impuestas para cambiar un régimen como se ha tratado en Venezuela, nosotros hemos compartido en esta sesión cómo hemos derrotado esas violaciones del derecho internacional, queremos demostrar al mundo nuestra determinación de defender la Carta de las Naciones Unidas, ya que, aunque tengamos críticas, es el instrumento que nos garantiza la paz”.

Y culminó el canciller venezolano “cuando el mundo es amenazado por el fascismo, por las guerras, es necesario que los países del mundo estemos más unidos que nunca”.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara, desde Venezuela.**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/354752-en-venezuela-reunion-del-grupo-de-amigos-en-defensa-de-la-carta-de-naciones-unidas-foto>



Radio Habana Cuba